

Compromiso cumplido

La habilitación de dos retenes móviles viene a dar respuesta a una necesidad histórica de sectores que se han sentido abandonados por las autoridades. Sin embargo, aún queda mucho por avanzar.

Un importante compromiso en materia de seguridad se concretará hoy en La Serena. Se trata del traspaso de dos furgones municipales a Carabineros para ser habilitados como retenes móviles, lo que ayudará a reforzar la labor de la institución en la capital regional.

Uno de ellos estará destinado a atender los requerimientos del sector oriente de la comuna, mientras que el otro funcionará en la zona rural de la ciudad. De esta manera, ambos vehículos, avaluados en \$61 millones, entrarán en operación inmediatamente.

La noticia que será anunciada en un punto de prensa encabezado por el alcalde de La Serena, Roberto Jacob, junto a personal de Carabineros, en la plaza Gerónimo Rendic, viene a dar respuesta a una necesidad histórica de sectores que se han sentido marginados y

olvidados por las autoridades.

Cabe recordar que el sector oriente de la ciudad es una de las zonas que más ha aumentado la ocurrencia de delitos en los últimos años, y que lleva esperando la concreción de una unidad policial definitiva desde el año 2018.

Si bien el reten móvil es una solución provisoria a los múltiples compromisos que se han acordado con los vecinos y vecinas, representa una señal potente en la responsabilidad de las instituciones para combatir la delincuencia.

Con la puesta en marcha de estas unidades, es de esperar que mejore la oportuna atención y concurrencia de las policías, así como también la sensación de seguridad de la comunidad que anhela vivir en paz. Sin embargo, debe quedar claro que esto es solo un paso para avanzar en una respuesta definitiva.